

## La projection du film «La formule de l'amour»

---



Le 8 août 2019 la projection du film « La formule de l'amour » réalisé par Mark Zakharov a eu lieu au Centre Spirituel et Culturel Orthodoxe Russe à Paris.

Dans le mot de bienvenue le directeur du CSCOR Leonid Kadyshev a noté que « La formule de l'amour » lançait au Centre un cycle de projections d'été des classiques du cinéma russe. Depuis sa sortie aux écrans en 1984 ce film a gagné l'amour populaire. Le talent du réalisateur, le scénario original et les acteurs brillants ont permis de créer une comédie ironique fascinante avec un humour contagieux et en même temps un sens profond.

Le film a été accueilli chaleureusement par le public. Les spectateurs ont suivi avec intérêt les péripéties des héros à l'écran réagissant vivement aux dialogues pleins d'esprit, appréciant les fragments musicaux. Après la projection les Parisiens russophones ont partagé avec plaisir leurs sentiments nostalgiques suscités par le travail magnifique du réalisateur et des acteurs de «La formule de l'amour».

---

<http://centrerusbranly.mid.ru/news/pokaz-hudozestvennogo-fil-ma-formula-lubvi-la-projection-du-film-la-formule-de-l-amour->